
  

平成１９年旭市議会第３回定例会一般質問表 

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
平 野 忠 作  

 
１ 交流の拠点となるふれあい (交流 )センター  
  農産物・特産物の販売センターの計画はあるので

しょうか。  
 ⑴  農業生産額４１２億円、県内一番の売り上げを

誇る本市の顔としても必要と思いますがどの様に

考えているのでしょうか。  
 ⑵  時代のニーズ (地産地消 )の観点からも市民の期

待も大きいと思いますがどの様に考えているので

しょうか。また施設建設に国・県等の補助金は有

るのでしょうか。 

⑶ 情報の発信及び集積基地の役割 

  これからの農業経営に重要な役目を果たすもの

と 思 わ れ ま す が ど の 様 に 考 え て い る の で し ょ う

か。 

⑷ 候補地にふさわしい場所は有るのでしょうか。 

⑸  既存の農産物販売センターへの今後の支援はど

の様に考えているのでしょうか。 

２ 飯岡荘の将来展望について 

 ⑴  リ ニ ュ ー ア ル は ど の 様 に な さ れ る の で し ょ う

か。また工事期間はどの位の長さでしょうか。 

⑵  過去３年間の収支決算の推移状況はどの様にな

っているのでしょうか。 

⑶  食彩の宿として今後どの様にアピールしてゆく

のでしょうか。 

⑷  近隣の大型宿泊施設との競合をどの様に考えて

いるのでしょうか。 

⑸  千葉県内の国民宿舎の経営状況はどの程度把握

しているのでしょうか。  



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
林  七 巳  

 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

島 田 和 雄  

 
１ 農業問題について  
 ⑴  区画整理について 

⑵ 進捗状況について 

⑶ 今後の取り組みについて 

２ 病院の件について 

 ⑴  病院の事務職員と市職員の人事交流について 

⑵ 再整備計画について 

⑶ 医師、看護師の寮について 

 ①  医師、看護師以外職員の利用について 

 ②  必要性について  
 
１ 旭中央病院再整備事業計画について  
 ⑴  収入対策について 

⑵ 資金計画のリスクについて 

⑶  国、県の事業に対しての要請、指導、支援はど

のようなものか 

２ 旭中央病院の救急について 

 ⑴  救急年間患者数と市町別人数について 

⑵ 救急事業の収支は 

⑶ 救急用ベッドについて 

⑷ 病院前救護体制の整備について 

⑸ 救急スタッフの確保について 

３ 旭中央病院の経済効果について 

４ 住民税、所得税について 

 ⑴  税源委譲による市民への影響について 

 ⑵  増税された住民税徴収について 

５  買収困難な「共有地」での公共事業の進め方につ

いて 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤  保  

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

滑 川 公 英  

 

１  視覚障害者支援について 

 ⑴  旭市で視覚障害者は何人いるのでしょうか。 

⑵  市の公共施設での窓口での対応はどのようにし

ているのでしょうか。 

⑶  音声コードが全国的に普及し始めているが市は

導入を検討しているのでしょうか。 

２ 市道、側溝の整備、清掃について 

 ⑴  市道で側溝のついてない路線はどのくらいある

のでしょうか。 

⑵  市道の側溝の清掃はどのようにしているのでし

ょうか。 

 

１  建設行政について 

 ⑴  地域間格差の著しい生活道路の舗装を 

   市道編入されていない生活道路の総延長と舗装

率 

⑵  市 道 認 定 の ４ メ ー ト ル 未 満 の 舗 装 率 ４ ７ .６ ％

の原因は 

⑶ 建設課の業務委託について 

 ①  積算価格は建設課、それとも外部委託 

 ②  入札資格は 

２ 旭中央病院新病棟建設について 

 ⑴  実質公債費比率の答弁が３月議会と６月議会で

は違っていますがどちらを信用したらよいのか 

⑵ 速やかな新病棟建設には経営体の選択を 

⑶  市 長 が 進 め よ う と し て い る 医 療 の 経 営 統 合 (Ｉ

ＨＮ)構想の実現に向けての方策は 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
木 内 欽 市  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

佐 久 間 茂 樹  
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  災害対策について 

 ⑴  台風４号の被害状況は 

⑵ 原因と今後の対策について 

⑶ 復旧の見通しは 

２ 地震対策について 

 ⑴  緊急地震速報について 

⑵ 今後の補強対策(公共施設) 

⑶  一般住宅に対する対策は 

⑷ 災害時の支援協定は 

⑸ 被害住宅に対する支援策は 

３ 旧海上中の跡地利用について 

 

１  地元業者の育成について 

 ⑴  市の財政力の推移について 

⑵ 市発注業務の受注状況は 

⑶ 市内業者育成をどのようにしているか 

２ 中央病院について 

 ⑴  市内業者への発注状況は 

⑵ 市内業者育成について 

⑶ 付属看護専門学校の大学化について 

⑷ 医療技術専門学校の設立について 

 

 

 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
日 下 昭 治  

 
 
 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 

髙 橋 利 彦  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

１  環境行政について 

 ⑴  エコテック最終処分場について 

⑵ 産業廃棄物不法投棄防止、処理対策について 

⑶ 産業廃棄物仮置場の除去について 

２ 各種税、負担金の徴収対策について 

 ⑴  市税について 

⑵ 国保税について 

⑶ 負担金について 

３ 海上中跡地について 

 ⑴  校舎の解体予定について 

 ⑵  グランド部分について 

４ 保育所について 

⑴ 民営化(民間委託等)の取り組みの現況について 

 

１  旭中央病院について 

 ⑴  病院建設計画に伴う経営形態の考え方について 

⑵ 建設計画の収支について 

⑶ 入札について 

２ 市税と財産収入について 

 ⑴  収入状況 

⑵ 未収の原因 

⑶ 今後の対策 

３ 行財政改革 

 ⑴  現状の取り組み 

 ⑵  効果 

４  市の公債について 

 ⑴  現状の公債金額と比率 

⑵ 病院建設計画に伴う市への影響 

⑶ 病院の借入金の責任について 



  

 

質問議員  質 問  事  項  及  び  要  旨  

 
伊 藤 房 代  

 

１  福祉について 

 ⑴  健康診断バスの巡回について 

 ⑵  地域ホスピタルについて 

  ①  集会場、コミュニティ施設等で医者、看護師、

栄養士の派遣について 

２ 防災について 

 ⑴  地震の予知について 

３ 防犯について 

 ⑴  旭市の小学生に携帯電話をもたせているのかど

うか 

 ⑵  正しい携帯電話の使用について 




